

Des jeunes Salvadoriens expriment leur appui au FMLN en vue des élections



San Salvador, 5 décembre (RHC)- Les jeunes salvadoriens ont exprimé leur soutien au Front Farabundo Martí pour la Libération Nationale en vue des élections présidentielles de 2019.

Au cours d'un meeting gigantesque, des jeunes de tout le pays ont exprimé leur adhésion à la plateforme de gouvernement présentée par ce parti politique salvadorien de gauche. Ils ont signalé que le FMLN est la seule organisation politique qui garantit la continuité et l'élargissement des programmes sociaux en faveur de cette couche de la population.

Karina Sosa, candidate du FMLN à la vice-présidence, a assuré que le plan de gouvernement élaboré par le Front répond aux revendications des citoyens afin de changer leurs vies et de transformer le pays.

Parmi les propositions de ce programme elle a mis l'accent sur la décentralisation des opportunités pour encourager le développement local.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178235-des-jeunes-salvadoriens-expriment-leur-appui-au-fmln-en-vue-des-elections>



Radio Habana Cuba